

Telepathische Botschaft von Herak vom 09.06.2019

ES IST ZEIT ZU ERWACHEN !!!!!

Liebe Lichthüter dieses Planeten,

nach nunmehr etwas längerer Zeit seit meiner letzten Botschaft, möchte ich weiter Informationen geben, die zum Verständnis beitragen sollen.

Warum Erwachen? Warum nicht????

Der Moment des Erwachens ist gekommen, die Kulmination dieser sehr besonderen Energien auf Gaia befähigt Euch nun sozusagen relativ leicht zu Erwachen.

Die Arbeit von unzähligen Inkarnationen zahlt sich nun für diesen besonderen Zyklus auf Gaia aus, wie Ihr sagen würdet.

Schaut auf die Medien, auf die Politiker, auf die Wirtschaft, auf alle Vorgänge in Eurem alltäglichen Leben und es müsste Euch sofort aufstoßen, das der Ablauf des Lebens gestört scheint, neue Türen geöffnet werden müssen um den Wandel weiter voranzutreiben.

Dazu will ich dann überleiten zum Thema Offenbarungen. Da unsere Aktionen im Sonnensystem mit den Aktivitäten unserer Lichthüter auf Gaia einhergehen, können wir in der sogenannten ENDZEIT DER ALTEN ENERGIEMUSTER Euch nicht alle Vorgehensweisen hier erläutern.

Deshalb gibt es eine sogenannte Nachrichtensperre, die im Sternenrat und mit unseren Kommandeur der Föderation Ahstar, genauestens besprochen wurde.

So werdet Ihr jetzt kaum Infos finden, die den aktuellen Status der letzten Monate streift.

Dies Handlungsweise ist wichtig, um jetzt Taten die in richtige Bahnen münden sollen, nicht lauthals, diese Botschaften der Kabale zuzuspielen.

Wir hoffen, dass diese Vorgehensweise akzeptiert wird, da sie zu Eurem Schutz und zum Voranbringen des Wandels und der Ebnung des Goldzeitalters wichtig ist.

Wir haben vollstes Vertrauen in Eure unermüdliche Arbeit auf Gaia.

Wir grüßen Euch mit vollem Herzen von den unzähligen Einsatzraumschiffen.

So sei ist, so ist es

SELAMAT Herak Sirius

Telepathische Botschaft über Frank Scheffler